



Treinta personas con capacidades especiales, provenientes de diferentes cantones de la provincia del Guayas, recibieron gratuitamente sillas de ruedas, gracias al trabajo coordinado de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, con la Organización Norteamericana Free Wheelchair Mission.

Una de las beneficiadas fue Andrea Villón, ella llegó desde el sector Los Helechos del cantón Durán a recibir su silla de ruedas; “hace tres años me dispararon por la espalda durante un asalto, y perdí la movilidad en todo mi cuerpo, gracias a las terapias me he recuperado, pero ya no podré caminar; esta silla será de mucha ayuda para mí”, manifestó.

La entrega se realizó en el Santuario del Divino Niño, en Durán, a través de Monseñor Anibal Nieto, Obispo de la Diócesis de San Jacinto de Yaguachi, y benefició a personas de los sectores de Milagro, Yaguachi, Naranjal , Naranjito, El Triunfo, Villanueva y Durán, “Todas estas comunidades pertenecen a la Diócesis de San Jacinto y nos sentimos muy contentos por esta obra que la Junta de Beneficencia está haciendo en beneficio de los más pobres”, señaló Monseñor Nieto.

En lo que va de este año la Junta de Beneficencia de Guayaquil ha entregado 690 sillas de ruedas a personas con problemas de movilidad de todo el País, devolviéndoles la autonomía y mejorando la calidad de vida de los beneficiarios y la de sus familias.